

29 de mayo de 2012

El presidente de la CHS se reúne con la alcaldesa de Guardamar del Segura

El presidente de la Confederación Hidrográfica de la Segura (CHS), Miguel Ángel Ródenas, se ha reunido hoy con la alcaldesa de la localidad de Guardamar del Segura, Carmen Verdú, en el transcurso de la primera visita al municipio del máximo responsable del organismo de cuenca desde que asumiera la presidencia, el pasado mes de marzo.

Durante este encuentro institucional, Ródenas y Verdú han abordado diferentes cuestiones relacionadas con las competencias de la CHS en el término municipal de Guardamar del Segura, además de profundizar en los mecanismos de coordinación entre ambas administraciones. También han recorrido la desembocadura del río Segura, un lugar emblemático recuperado para los habitantes de Guardamar y todos los visitantes.

Guardamar del Segura es uno de los 36 municipios de la provincia de Alicante cuyo territorio forma parte de la cuenca de la Segura, y que suponen el 6,2 por ciento de la extensión total de la cuenca. La alta densidad de población concentra en esa zona a más de medio millón de habitantes, la cuarta parte de los que residen en el área geográfica de la cuenca del Segura.

Los recursos que gestiona la Confederación Hidrográfica del Segura son claves para el abastecimiento urbano y, en especial, para el mantenimiento de los cultivos del sur de la provincia de Alicante, caracterizados por su alto rendimiento y capacidad exportadora, lo que los convierte en una actividad económica estratégica que está resistiendo a la crisis con mayor fortaleza que otros sectores productivos.